

**Sujet :** [INTERNET] SAS METHABAZ Bourgogne-Fresne (51110)

**De :** "> Vivien RIVIERE (par Internet)" <vivien.riviere@hotmail.fr>

**Date :** 04/07/2018 18:42

**Pour :** "ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr" <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Bonjour,

SAS METHABAZ projette de construire une usine de méthanisation à Bourgogne-Fresne.

Ma Famille et moi-même sommes absolument contre, pourquoi :

- 1 - Les odeurs nauséabondes déjà fréquentes sur Bourgogne le seraient encore beaucoup plus avec l'implantation de ce site.
- 2 - Pollution de l'air avec émanation de gaz très polluants issus de cette méthanisation qui ne sera ni contrôlée ni diminuée car non prévue sur un plan industriel (qui implique des normes supplémentaires de recyclage des gaz).
- 3 - Passage d'innombrables poids lourds sur les routes environnantes et dans les villages.
- 4 - Mon fils et moi-même souffrons déjà d'affections respiratoires.

C'est un grand NON contre cette hypocrisie technique impossible à contrôler et à maîtriser.

Cordialement,

Michel Rivière, habitant de Bourgogne-Fresne (51110).